

25 octobre 2024, Neuvecelle, village ambassadeur du don d'organe :

Mesdames, Messieurs, Chères Neuvecelloises, Chers Neuvecellois,

C'est avec une immense fierté que nous nous retrouvons aujourd'hui pour inaugurer ce panneau ensemble, symbole de notre engagement en tant que village ambassadeur du don d'organe. Ce rôle que nous avons choisi d'endosser n'est pas anodin, car il porte une cause d'une importance capitale, une cause qui sauve des vies (d'autant plus que le taux de refus a légèrement augmenté ces derniers temps). À travers ce panneau, nous souhaitons éveiller les consciences, interpeller les passants, et inviter chacun à réfléchir à la portée de ce geste. Deux autres panneaux sont installés aux entrées principales de la commune, 1 sur Grande-Rive au bord du Lac et un autre à l'entrée sur l'avenue de Milly, des axes très fréquentés par les automobilistes. Mais ici précisément nous avons pensé aux promeneurs qui ont le temps de lire et qui sont nombreux ici à la sortie du funiculaire à la période estivale.

Je tiens à souligner que cet engagement est collectif, porté par toute l'équipe municipale. Néanmoins, je tiens à remercier sincèrement et chaleureusement une personne de l'équipe, Claudette Duret, notre extraordinaire Claudette, qui a toujours le sourire, généreuse et pleine d'énergie. C'est grâce à toi, Claudette, que nous sommes là ce soir, c'est grâce à toi que le conseil municipal a pris connaissance de cette démarche à la portée de la commune. Merci à toi pour ton inspiration et pour toute l'organisation ! Je remercie également Michel Mougin, l'ami de longue date de Claudette, venu du Jura nous présenter le dispositif en mairie il y a quelques mois. Michel est très actif dans l'association des Greffés sportifs comtois. Merci à l'ADOT (association pour le don d'organes et de tissus humains) pour leur engagement et leur présence ce soir aussi, Mme Mireille Benoit.

Dans cette démarche, nous souhaitons que chaque Neuvecellois puisse également s'approprier cette cause. Parmi vous ce soir, certaines personnes et leur famille sont particulièrement concernées par la cause du don d'organe. C'est un sujet donc forcément chargé d'émotion pour vous, mais si vous souhaitez vous exprimer, si vous en trouvez le courage, je vous invite sincèrement à nous faire part de votre témoignage.

Bien entendu, cette inauguration n'est qu'une première étape. La pose de ce panneau n'est pas une fin en soi. Notre ambition est de faire vivre cette cause au sein de notre commune à travers diverses initiatives et manifestations qui auront pour but de sensibiliser toujours plus de personnes au don d'organe.

Le don d'organe est un acte d'une générosité immense, qui permet la poursuite de la vie au-delà de la nôtre. En tant que village ambassadeur, cette cause s'intègre désormais pleinement dans la vie de Neuvecelle. Je vous invite toutes et tous à faire résonner ce message autour de vous, afin qu'ensemble, nous contribuions à sauver des vies et à faire de Neuvecelle un exemple d'humanité et de solidarité.

Je vous remercie.

Nadine Wendling, Maire de Neuvecelle